

Protokoll:

Die FW-Fraktion begründet den Antrag.

Bürgermeisterin Mohrs trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0097/2019).

Auf Nachfrage der SPD-Fraktion, wie viele Asylbewerber derzeit in Koblenz untergebracht wären, erklärt Bürgermeisterin Mohrs, dass man die genauen Zahlen nachliefern werde, man aber bereits einen Höchststand erreicht hätte.

Oberbürgermeister Langner teilt mit, dass in Koblenz die menschenwürdige Unterbringung von Asylbewerbern eine sehr große Herausforderung sei, da man die nötigen Kapazitäten schaffen müsse. Man habe es trotz allen Schwierigkeiten geschafft, eine entsprechende Integration in Koblenz durchzuführen. Dies sei vor allem ein Verdienst aller Ehrenamtlichen Helfer.